

## ABSTRAK

### **BILAL YASSER (1211801021) PENGARUH MODAL TERHADAP PRODUKTIVITAS KOPERASI PADA DINAS KOPERASI PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN DI KOTA SUKABUMI.**

Modal dalam sebuah koperasi merupakan unsur penting yang dapat mempengaruhi produktivitas koperasi. Pada kenyataannya, banyak koperasi di Kota Sukabumi yang tidak produktif sehingga menyebabkan koperasi tersebut menjadi tidak aktif dan tutup. Untuk meningkatkan produktivitas koperasi di Kota Sukabumi maka dibutuhkan peningkatan modal yang optimal. Atas dasar inilah yang melatarbelakangi peneliti untuk menyusun tugas akhir skripsi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh modal terhadap produktivitas koperasi pada Dinas Koperasi Perindustrian Dan Perdagangan Di Kota Sukabumi.

Peneliti menggunakan teori modal dari Hendrojogi (2004: 192) dalam variabel independen (X) dimana teori yang diteliti berjumlah dua dimensi yang berperan penting dalam meningkatkan produktivitas koperasi yaitu modal *internal* dan modal *eksternal*. Sedangkan untuk produktivitas koperasi menggunakan teori dari Ricky W Griffin (2006:56) sebagai variabel dependen (Y) yang didalamnya terdapat empat dimensi yaitu menanamkan modal dalam inovasi dan teknologi tinggi, menerapkan perspektif jangka panjang, menekankan pada kualitas kerja, dan memperbaiki sektor jasa.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan asosiatif. Teknik pengumpulan data melalui observasi, studi kepustakaan dan penyebaran angket kepada 69 responden sampling pada koperasi di Kota Sukabumi.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa modal *internal* mempunyai pengaruh yang cukup tinggi terhadap produktivitas koperasi yaitu sebesar 25,9%, besarnya pengaruh modal *Eksternal* terhadap produktivitas koperasi tinggi yaitu sebesar 52%, dan besarnya pengaruh modal *internal* dan modal *eksternal* secara simultan berada pada kategori tinggi yaitu sebesar 56%. Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa produktivitas koperasi di Kota Sukabumi dipengaruhi oleh modal.

**Kata Kunci: Modal, Produktivitas Koperasi**